

Un partenariat plein de saveurs pour l'été 2024 : La Tarte Tropicienne x Adicción Tequila

La rencontre de deux univers

Le goût du partage

L'iconique Maison Tropicienne s'associe à la marque franco-mexicaine Adicción Tequila pour créer une Baby Trop' inédite. Depuis 1955, La Tarte Tropicienne, célèbre pour sa pâtisserie éponyme et son inimitable crème, a su maintenir et transmettre l'héritage de son fondateur Alexandre Micka, continuant ainsi à offrir à tous l'excellence de ses créations.

De son côté, Adicción Tequila est reconnue pour son engagement à produire une tequila de qualité supérieure, en utilisant les meilleures méthodes artisanales et des agaves de grande qualité.

Cette collaboration est née de la rencontre de deux entreprises partageant des valeurs communes de générosité, de goût et de qualité, ainsi qu'une même vocation pour l'excellence et l'innovation.



Adicción Tequila

Une passion franco-mexicaine

Fondée sur le désir de préserver la nature et les merveilles qu'elle a à offrir, Adicción est une tequila qui doit son goût inimitable à la passion du voyage, à l'amour du terroir et aux histoires de ses artisans. La richesse du soleil, de la terre et du feu, combinée au cœur de l'agave, nous amène à redécouvrir les saveurs uniques d'un nectar boisé et vanillé ancestral. Adicción se veut éthique et responsable, incarnant l'union familiale des Jimadores qu'elle représente. Respect des traditions et transmission d'un savoir-faire perpétué au fil du temps aboutissent au maintien de l'excellence. Adicción révèle la qualité d'un travail de longue haleine entre artisans mexicains et créativité française.

Un parfum raffiné et exotique

« Faire rayonner le goût. »

La Baby Trop' Tequila Adicción capture l'essence de l'été et des moments de partage, cette ambiance lumineuse et enjouée qui caractérise la saison estivale et ses plaisirs. Créée à partir de Tequila Reposado, une tequila laissée à maturer 2 mois en tonneaux de chêne, son goût à la fois puissant et suave est particulièrement apprécié au Mexique. Le mariage de l'onctueuse crème Tropicienne et de la puissante tequila Reposado crée une explosion de saveurs en bouche, sublimée par les notes fraîches du zeste d'orange. Une douceur à consommer avec modération.

À découvrir dès le 21 juin dans les boutiques de Saint-Tropez - Place des Lices et Clémenceau, et en précommande sur le site latartetropezienne.fr



INFORMATIONS PRATIQUES

Coffret de 8 Baby Trop' Adicción Téquila (19.00 €)

Le coffret Adicción X La Tarte Tropicienne est disponible uniquement les week-ends dans les boutiques de Saint-Tropez - Place des Lices et Clémenceau du 21/06 au 31/08 2024.

Disponible également en retrait boutique sur le site latartetropezienne.fr

